

KOBLENZ

Dä Fahrradstrampeler

Freher wor doch su e Rädche
fier ons all von grußem Wert!
Iwerahl en Dorf on Städtche
stand zo Deenste dat „Gefährt“.

Off die Arwet, raus ent Greene,
fuhrre mir stets met dem Rad.
Bei der Strampelei der scheene,
kohm dä Kreislauf echt en Fahrt.

Audos wore Seltenheite -
fier dä „kleine Mann“ en Traum.
Heut han sich gedräht die Zeite,
mer fährt Audo - Fahrrad kaum.

Jeder Drette fährt en Wage
hei en onsem Bundesland.
„Drohtesel“ su es die Lage -
han kei Platz am Strohberand.

Audos han dat Rad verdrängelt,
„Blechkest“, „Stahlroß“ sein sich feind.
Dieser Zostand wierd bemängelt
von su manchem Radsporfreund.

„Fingere vom Audo lohße“
rät et Schängelche, dä Quant.
„Mei Babb' mošt ent Röhrche blohse
jetzt, strampelt' dä iwwer Land!“

Katharina Schaaf

15. 5. 1979 Kath. Schaaf